

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Karin Binstener
Boris Schwartz
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Dr. Alice Beining
Dagmar Mosch

10.02.2021

Poststelle im Stadtteil Lochhausen

Die Stadt München wird gebeten, den BA 22 über den Fortbestand der Poststelle in München-Lochhausen zu informieren und die Deutsche Post in die Suche nach einem neuen Standort miteinzubeziehen.

Begründung:

Aufgrund eines Bauvorhabens kann der mobile Postcontainer nicht an dem bisherigen Standort in der Ranertstraße im Stadtteil Lochhausen bestehen bleiben. Aufgrund der Altersstruktur der Bevölkerung und der zunehmenden Bevölkerungszahl in den Stadtteilen Lochhausen und Langwied sollte jedoch sichergestellt werden, dass die Grundversorgungsdienste für sämtliche Bevölkerungsgruppen in angemessener Distanz erreichbar sind.

Die Stadt München wird daher aufgefordert, dem BA 22 den neuen Standort der Lochhausener Poststelle mitzuteilen. Grundsätzlich regt der BA 22 an, anstatt einer mobilen Containerlösung eine stationäre Poststelle einzurichten und die Deutsche Post in die Suche mit einzubeziehen. Als Alternativstandort schlägt der BA 22 das neue Gebäude in Ranertstraße 3 oder einen Standort auf dem Gelände des Baugebiets Henschelstraße vor.